

# Mandataria: “Sin el Tribunal Calificador de Elecciones, nuestra democracia se encontraría incompleta”

11 DIC 2015



**Al participar en la ceremonia de conmemoración de los 90 años del organismo, la Jefa de Estado destacó que la Agenda de probidad, transparencia y anticorrupción busca fortalecer las facultades y competencias del Tricel, con legislaciones como la cesación automática del cargo para los concejales, alcaldes, consejeros regionales, diputados y senadores que infrinjan la Ley.**

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, asistió a la ceremonia de conmemoración de los 90 años de vida del Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel).

“La labor del Tribunal Calificador de Elecciones ve realzado su principal valor: la ponderación de los hechos que rodean al proceso electoral, y en la valoración de sus resultados, donde se encuentra justamente esta piedra angular que da sustento a la confianza ciudadana”, señaló la Jefa de Estado en su discurso.

Durante la ceremonia que se realizó en el hall central del edificio que alberga al Tribunal, la máxima autoridad del país destacó el rol del Tricel en el ejercicio de la democracia.

“Es muy probable que para la mayoría de nuestros compatriotas, la labor de este Tribunal no sea algo perceptible en la cotidianeidad. Sin embargo, sin el Tricel, nuestra democracia se encontraría incompleta. Sin un órgano que, tras revisar los resultados de las votaciones ciudadanas, proclame a los candidatos y candidatas, nuestras instituciones políticas carecerían de la certeza necesaria para poder ejercer sus labores”, dijo.

Asimismo, la Mandataria aseguró que con la Agenda de probidad, transparencia y anticorrupción que

lleva adelante el Gobierno, busca seguir fortaleciendo las facultades y competencias del organismo electoral.

“Ya hemos aprobado la reforma constitucional que establece la cesación automática del cargo para los concejales, alcaldes, consejeros regionales, diputados y senadores que infrinjan gravemente las reglas de financiamiento de las campañas, lo que será determinado por el Tricel, a requerimiento del Consejo Directivo del Servicio Electoral”, sostuvo.

Al finalizar sus palabras, la Presidenta Bachelet entregó un saludo afectuoso a todos los funcionarios del Tricel.

“Quiero, finalmente, entregar, a título personal y a nombre del Gobierno que encabezo, las más sinceras felicitaciones y agradecimiento a todos y todas quienes trabajan día a día en el TRICEL y, sin duda, las felicitaciones por estos 90 años de funcionamiento, que han permitido que nuestra democracia se siga desarrollando, y esperamos que a través de los nuevos proyectos de ley, cuando entren en vigencia, la podamos perfeccionar aún más”, subrayó.

ETIQUETAS :

#Sistema

Electoral